

Aktuelle Aushänge

Förderverein spendet digitales Schwarzes Brett



Hürth (hs). Ein digitales Schwarzes Brett ziert neuerdings die Eingangshalle der Friedrich-Ebert-Realschule. Gestiftet wurde es vom Förderverein der Schule. Damit können die Aushänge in jetzt in digitaler Form veröffentlicht werden. „Eine immense Arbeitserleichterung für uns“, sagt Schulleiter Carsten Balvin. Das Schwarze Brett kann von einem zentralen Rechner im Lehrerzimmer aktualisiert wer-

den. Dazu gibt es sogar eine mobile App, so dass sogar vom Handy aus das Gerät angesteuert werden kann. Dazu hat der Förderverein auch sieben Kinossessel angeschafft, die die Eingangshalle jetzt verschönern.

Vom Förderverein überreichten Sandra Flück, Heike Möckel, Lothar Meiers und Britta Dorsel die Neuanschaffungen an Schulleiter Carsten Balvin (2.v.l.).